

La Suède reconnaît officiellement l'État palestinien



Stockholm, 30 octobre (RHC-TAS-AFP) Le gouvernement suédois a reconnu officiellement l'État palestinien. C'est le premier pays de l'Union Européenne à reconnaître le droit du peuple palestinien à l'autodétermination.

Dans des déclarations à la presse, la ministre suédoise des Affaires étrangères, Margot Wallstrom, a expliqué que son pays estime que toutes les conditions requises par le droit international sont réunies pour permettre la reconnaissance de l'État palestinien et qu'elle espère que cette décision incitera d'autres pays européens à faire de même.

Le 3 octobre dernier, le gouvernement suédois avait annoncé son intention de reconnaître officiellement la Palestine en tant qu'État et s'était attiré les foudres d'Israël et des États-Unis.

Cette prise de position du gouvernement suédois intervient alors que les négociations pour résoudre le conflit israélo-palestinien sont au point mort.

La Palestine a officiellement été reconnue

par 134 États et fait partie de la Ligue Arabe, mais elle n'est pas membre de plein droit de l'ONU car elle n'est pas soutenue par 3 des membres permanents du Conseil de Sécurité, les États-Unis, le Royaume-Uni et la France.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37901-la-suede-reconnaît-officiellement-letat-palestinien>



Radio Habana Cuba